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Reunión 1 de Diciembre de 2015 
 

Reunión del Comité de Diálogo el 8 de octubre de 2015 

Asistieron 9 representantes.  Se discutió la posibilidad de recortes de 10% en el 

presupuesto de la UPR y que serían extensivos a todos los recintos de la UPR 

según discutida en la reunión del CRF. 

Reunión del CRF del jueves 29 de octubre de 2015 

En la última reunión del CODI 

•Se solicitó que el CRF-CODI reciba los resultados de recomendaciones de 

cambios a las Tablas de Equivalencias de la Certificación 135 2014-2015.La 

Certificación de Equivalencias de Tarea Académica para el Personal Docente de 

la UPR (Certificación Núm. 105 2014-2015), emitida por la Junta de Gobierno 

afecta al profesorado que dicta clases.  La misma no pasó por la aprobación de la 

Junta Universitaria. Se deben enviar recomendaciones a ver si la quieren 

modificar. 

Cada recinto debe redactar un escrito con recomendaciones de cambios a la 

misma a través de la Decana Académica. 

•El Comité de Plan Médico continuará sus funciones para darle seguimiento. 

•Se reiteró la petición de la obvención. 

•Hay nuevos representantes de Utuado y de Ponce. 

•Dependemos del 10% del gobierno y en el CODI se mencionó reducción de 113 

millones.  Tratarán que no nos quiten 63 millones de esos: 50 millones del fondo 

general para fortalecer el sistema de retiro se está renegociando.  En el plan de 

ajuste del gobierno se sacarán fondos para la economía de conocimiento. 

•Se le preguntó al Presidente si se había aprobado alguna medida cautelar para 

contrarrestar y contestó que no.  Indicó que nombrará un comité para que haga 



informe de medidas cautelares.  Se creó un “website” para recibir información 

del Comité que nombrará el Presidente. 

•La UPR está evaluando todos los programas en todos los Recintos.  

Consolidarán programas duplicados.  

A Utuado le cerrarán los programas de Educación y de Administración de 

Empresas, sólo quedará Agricultura para Agosto 2016.  En Aguadilla se rumora 

que también harán consolidaciones de programas. 

Habrá reunión con Decanos del Sistema para hacer las decisiones.  Cualquier 

cambio tendrá que cumplir con los siguientes principios fundamentales: 

1) Oferta académica 

2) Cantidad y calidad de programas 

3) Mantener la acreditación 

4) No despido a empleados 

5) No aumento de matrícula 

Se acuerda hacer un informe de la visita del Presidente en todos los recintos de 

la UPR. 

•Se decide apoyar solicitud para contratos multianuales con aportación mínima 

al plan médico.  Actualmente se le dan menos de 12 créditos a los temporeros 

para no darle plan médico.  En el contrato multianual se hace un contrato a 

tiempo completo, que no exige un grado doctoral, es experimental por dos años y 

se puede renovar cada 2 años de acuerdo a la necesidad.  El contrato multianual 

se ha usado en UPR-Cayey. 

•Según la Certificación 51-97-98 la Junta Universitaria nos debe notificar los 

asuntos pendientes para nosotros opinar. Sin embargo esto no está ocurriendo.  

Solicitaremos informe sobre asuntos de contrato.  Queremos saber la proporción 

de contratos permanentes/probatorios versus los temporeros. 

Preparado por Dr. Luis A. Rivera, Presidente Comité de Diálogo de la Facultad de Artes y Ciencias, 19 

de noviembre de 2015. 


